

Fecha: 05-07-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 16
 Cm2: 538,3
 VPE: \$ 2.960.010

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Título: Descubren que juez argentino se robó 177 monedas de oro de un allanamiento de drogas

Están avaluadas en 200 mil dólares y se encuentran desaparecidas

Descubren que juez argentino se robó 177 monedas de oro de un allanamiento de drogas

Los objetos de valor estaban guardados en una caja de seguridad del Banco de la Nación, desde donde el juez las habría hurtado.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Luego de que fuera absuelto de uno de los tantos delitos que se le acusa, el empresario local, Gustavo Sancho, condenado en 2023 por liderar una banda de narcotraficantes, recibió una buena noticia mientras estaba en prisión. Un tribunal de Buenos Aires ordenó que se le restituyera los bienes que habían sido incautados de su vivienda hace años. Los objetos eran 177 monedas de oro, algunos lingotes del mismo metal y varios relojes de alta gama. Sin embargo, cuando el 9 de abril fueron a abrir la caja de seguridad del Banco de la Nación, las monedas no estaban, iniciándose una investigación que culminaría con el allanamiento a propiedades de un juez federal, informó "La Nación".

Este miércoles, la policía bonaerense registró el despacho y cuatro casas del magistrado Martín Poderti, juez del Tribunal Oral Federal de Mar del Plata, quien ha sido acusado de robar las 177 monedas de oro de Gustavo Sancho, avaluadas en US\$200 mil, mientras ejercía como secretario del Juzgado Federal en lo Criminal y Correccional de San Isidro. Según uno de los fiscales, Poderti ingresó 17 veces a la sucursal de San Isidro del Banco de la Nación, donde "firmaba el libro de visitas y colocaba su número de DNI. Muchos de los ingresos son



CAPTURA DE BANTALLA

Según uno de los fiscales, el juez Poderti ingresó 17 veces a la sucursal de San Isidro del Banco de la Nación, donde "firmaba el libro de visitas y colocaba su número de DNI. Muchos de los ingresos son de fechas en las que estaba con licencia".

Juez mediático

Martín Poderti había tenido una carrera intachable y llena de méritos. Comenzó desde abajo, como auxiliar administrativo en la Cámara Nacional de Apelaciones hasta convertirse en 2001 en oficial de despacho del Juzgado Federal de San Isidro y luego en jefe. Durante sus más de 12 años en los tribunales de Zona Norte de Buenos Aires, Poderti lideró una serie de causas criminales que le dieron notoriedad y el elogio de sus compañeros; sin embargo, ninguna le dio mayor fama como la que encabezó en 2021, cuando investigó al expresidente de Argentina, Alberto Fernández, por la mediática fiesta en la Quinta de Olivos durante la pandemia.

Fue en agosto de 2021, cuando la periodista de La Nación, Guadalupe Vázquez, publicó en un reportaje la fotografía del exmandatario y su esposa, Fabiola Yáñez, festejando junto a otras nueve personas, el cumpleaños de la primera dama en junio de 2020, cuando Argentina se encontraba en cuarentena y con la prohibición de reunirse. Luego de que Fernández reconociera su error y asumiera un "acuerdo de conciliación" pagando casi \$2 millones, en octubre del año pasado la causa se cerró. Dos meses después y a trece días de dejar su mandato, Fernández nombró a Poderti como juez federal en Mar del Plata, registró "Perfil".

de fechas en las que estaba con licencia", agregó, consignó Infobae.

En el allanamiento fueron requisados un automóvil Ford Focus, celulares y computadores que están siendo peritados. Aunque no quedó detenido, el juez de la causa, Emiliano Canicoba Corral, ordenó el bloqueo de las cajas

de seguridad a nombre de Poderti, el congelamiento de sus cuentas bancarias, inhibición para vender sus propiedades, el embargo de sus bienes hasta cubrir la suma de \$190 millones y la prohibición de salir del país. Hasta el momento, las monedas de oro siguen desaparecidas, detalló TN.